

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengembangan Instrumen Penilaian Kinerja dengan Teknik Peer Assessment Pada Praktikum Pengukuran Kelas X IPA MA Madani Tebuireng Bintan”**, guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyelesaian skripsi ini tidak dapat terselesaikan sebagaimana mestinya tanpa bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Abubakar, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran dan bimbingan selama penulisan skripsi. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si., Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si., dan Bapak Irfandi, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Irham Ramadhani, S.Pd., M.Pd., selaku Dosen Pembawa Berita Acara (DPBA) dalam acara sidang proposal dan sidang meja hijau. Ucapan terimakasih kepada Bapak Mukti Hamjah, S.Si., M.Si., Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si., dan Bapak Abdul Rais, S.Pd., ST., M.Si., selaku validator dari instrumen penilaian yang penulis kembangkan dalam penelitian ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama berkuliah di Universitas Negeri Medan. Tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran fungsionaris MA Madani Tebuireng Bintan terkhusus kepada Ustad Fathorrozi, S.Ag., selaku Kepala MA Madani Tebuireng Bintan dan Ustad Wuly Gunawan, S.Pd., selaku Guru Mata Pelajaran Fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di Kelas X IPA MA Madani Tebuireng Bintan.

Ucapan terimakasih untuk yang teristimewa, kedua orang tua penulis, Abah H. Irza Surya Idham dan Mama Darmayanti Sinaga yang selalu mendoakan

dan menjadi penyemangat penulis. Kepada saudara-saudara penulis, Sayyidah Azimah, Aulia Izzatillah dan Fatimah Az-Zahra yang selalu mempercayai penulis sebagai kakak yang hebat dan memotivasi penulis. Atoknda Hj. Chuzaimah dan Tulang dr. Makmur Sinaga, yang senantiasa memberikan dukungan sejak penulis mengenyam pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terimakasih kepada Mawar, Yaya, Poibe dan Rahma, para anak sulung yang saling menguatkan dan selalu ada untuk penulis. Kepada sahabat terbaik penulis, Shofi, Gita, Berliana, Yanti, dan Madaniyah yang tak henti menyemangati dan mendoakan penulis, teman-teman alumni MTs dan MA Madani Bintang Angkatan VI, Keluarga Besar Kelas Pendidikan Fisika C 2017, Keluarga Asisten Laboratorium Fisika Umum UNIMED, adik-adik stambuk serta teman-teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan selama penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, demi kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, penulis menerima kritik dan saran dari pembaca. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat pada penelitian lanjutan dan perkembangan ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2021

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Iffah Khairiyah Ismayanti
NIM. 4172121023